

Amenaz . de Deslizamientos .

#### 4. CONCLUSIONES Y RECOMENDACIONES

- El mapa obtenido indica áreas o zonas con posibles problemas por la generación de deslizamientos de tierra, es útil para un reconocimiento previo y rápido que permita definir laderas inestables o zonas más o menos susceptibles.

- La zonificación indica condiciones de relativa seguridad entre ellos y debe considerarse como un análisis preliminar, sobre áreas extensas que podrían justificar el análisis más detallado de una ladera o una zona a través de investigaciones geotécnicas.

- La zonificación puede ser una herramienta útil para la planificación urbana o utilizarse por los comités de emergencia para manejo de situaciones de riesgo.

Debe entenderse que este es un primer resultado que puede ser mejorado en la medida que se tenga más información, principalmente sobre el parámetro litológico.